
HIGASHI
４名の先生方、ありがとうございました。
今年度末の教職員人事異動で、本校から４名の先生方が転出することになり、本日お別れの式を

行いました。４名の先生方、植田東中のために、ありがとうございました。

◇ 佐藤一彦教頭先生 ◇ ◇ 北嶋邦彦先生(事務) ◇
伊達市の月舘学園中 湯本二小から本校に

学校からおいでになり、 おいでになり、３年間

本校には２年間ご勤務 事務職員として学校を

くださいました。４月 陰で支えてくださいま

からは郡山市立白岩小 した。

学校の校長先生として ４月からは勿来一小

ご活躍いただきます。 勤務となります。

□佐藤教頭先生から□ □北嶋先生から□

あいさつは「形？」「心？」どっちが大切だと 学校事務職員として、学習環境を整えることに取

思いますか。どちらもそろって素晴らしいあいさ り組みました。「便利になったな！きれいになった

つができるのが、東中生の素晴らしいところで な！」と気づいてくれたらうれしいです。毎朝、気持

す。みなさんの行動からあいさつの良さを学び ちの良い挨拶をありがとう。こんなに挨拶が上手な

ました。これから赴任する小学校でも広めてい 学校は少ないと思います。これからも学習や部活動

きます！２年間、ありがとうございました。 に一層励んでください。３年間お世話になりました。

◇ 泉崇志先生(社会) ◇ ◇ 浜名みどり先生(英語) ◇
内郷三中から本校に 勿来二中から本校に

おいでになり、２年間、 おいでになり、２年間、

社会科の授業、野球部 英語科の授業、３年生

の顧問を務めてくださ の副担任としてご勤務

いました。４月からは、 いただきました。４月

茨城県日立市の日高中 からは、小名浜一中に

学校でのご勤務です。 ご勤務となります。

□泉先生から□ □浜名先生から□

卒業生からは「さみしいです」など、在 植田東中学校の皆さん、２年間、大変お世

校生からは「卒業までいてください」など 話になりました。２年間を振り返った今、楽しか

と声をかけてもらい、とても幸せなことだ ったなと思えるのは皆さんの協力があったお

し、ありがたいことだと思っています。こ かげです。授業はもちろん、部活動や委員会

の思いを胸に、次の学校でも全力を尽くす 活動、その他の時間も含め、すべてが良い思

所存です。二年間大変お世話になりました。 い出です。本当にありがとうございました。
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